
 

平成２８年３月２２日 

 

川西町教育委員会 御中 

 

玉庭小学校学区再編検討委員会 

委員長 吉 村  徹 

 

玉庭小学校学区再編検討委員会の協議結果について 

 

 玉庭小学校の今後のあり方について、玉庭小学校学区再編検討委員会で協議した結

果、別紙のとおり意見の一致を見たので報告いたします。 



 

別紙 

 

玉庭小学校学区再編検討委員会協議結果 

 

１ 委員構成 

  委 員 長  吉村 徹 

  副委員長  鈴木賢徳 

  委  員  佐藤準一、大滝喜作、貝沼新八、藤田宥宣、金子吉徳、大木宏敏、 

長谷川いち子、山家 信、山口幸枝、中川秀人、中田裕子 

 

２ 委員会等開催状況 

 ⑴ 第１回委員会 

   平成２７年７月１６日（木）午後７時  場所「玉庭地区交流センター」 

   出席委員１２名 欠席委員１名 

   内容 ① 川西町立小学校学区再編整備計画について 

      ② 川西町人口ビジョン骨子（案）について 等 

 ⑵ 第２回委員会 

   平成２７年９月１７日（木）午後７時  場所「玉庭地区交流センター」 

   出席委員１２名 欠席委員１名 

   内容 統廃合の必要性について 

 ⑶ 保護者対象懇談会 

   平成２７年１１月８日（日）午後５時  場所「玉庭地区交流センター」 

   参加者計１２名 

⑷ 第３回委員会 

   平成２７年１２月１５日（火）午後７時  場所「玉庭地区交流センター」 

   出席委員８名 欠席委員５名 

   内容 統廃合の必要性について 

 ⑸ 地区懇談会 

   平成２８年２月２日（火）午後７時  場所「玉庭地区交流センター」 

   参加者計２２名 

 ⑹ 第４回委員会 

   平成２８年３月２日（水）午後７時  場所「玉庭地区交流センター」 

   出席委員１０名 欠席委員３名 

   内容 統廃合の必要性について 

 ⑺ 第５回委員会 

   平成２８年３月１２日（土）午後６時 場所「玉庭地区交流センター」 

   出席委員１０名 欠席委員２名 

   内容 玉庭小学校学区再編検討委員会の協議結果（案）について 



 

３ 協議の結果について 

 ⑴ 統廃合の必要性について 

   当分の間、玉庭小学校の統廃合の必要性は無いものと判断する。 

 

 ⑵ 理由 

 玉庭小学校は、今後も児童数が減少していくことは予測されるものの、複式学

級においても児童の知、徳、体の向上に向けて、学校運営協議会を中心に教師は

もとより地域一丸となって学校を支え、児童の教育環境を悪化させないように努

めていくため。 

 

 ⑶ その他 

   集団活動等少人数では実施できない授業等については、今後も他校との交流事

業を実施するなどの取り組みを導入していただきたい。 

   今回の学区再編の検討については、児童数の減少が理由であることから、例と

して婚活事業など、玉庭地区全体で地域づくりには今後も取り組んでいくが、他

県市町等からの移住、定住を進めるなど、町においても様々な施策を展開し、地

域の人口、児童数が増加するよう努められたい。 

   なお、今後児童数の減少等により、統廃合について検討する必要があると地区

又は保護者（ＰＴＡ）からの総意として要望があった場合は、再度学区再編検討

委員会を設置し、統廃合の必要性について協議すべきである。 

 

以上のとおり報告する。 


